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× 宇津木 希(南部中出身)  

1 学期の実習を通して、「自分が次に何をしたら良いのか」を自分で考えて行動

することができるようになりました。また、分からないことがあったら、自分か

ら担当者様に聞けるようになりました。本当に毎回の実習が楽しくて仕方ありま

せんでした。2学期の実習が始まるのが待ち遠しいです。今後も実習では、今ま

での仕事内容を忘れず、何事にも失敗を恐れずに挑戦したいです。 

【実習先】カフェ・ド・マンマ（みなべ町） 

Q．1 学期の「デュアル実習」を振り返って… 

 

 

 

× 樫山 日香(上南部中出身)  
コミュケーション力を高めたいと思い、実習を頑張

りました。回数を重ねていくうちに、スタッフの方と

うまく会話ができるようになりました。また、時間の

あるときには、「今、何をするべきか？」を考えるよ

うなりました。タオルのほつれを直したり、次に使う

ときにスムーズにできるようカラー剤を揃えたりして

います。今後の実習では、お客様とも会話ができるよ

う努力したいです。 

       【実習先】REZZO（田辺市） 

Q．1 学期の「デュアル実習」を振り返って… 

× 朝日 大雅(明洋中出身)  

前までの自分は、嫌なことから逃げてしまったり、しんどいことを避けた

りすることがありました。しかし、実習を重ねるうちに、失敗をすることも

ありますが、その失敗から自分の中にプラスな考えを作れるようになってき

ました。前までの自分にはできなかったことです。また、周囲を見る力や話

を聞く力もつき、実習がとても楽しいです！ 

     【実習先】うえのやま学園認定こども園（田辺市） 

Q．1 学期の「デュアル実習」を振り返って… 

 

 

創旬工房 
 山本 真桜(日置中出身) 

 人と関わる大切さを知りました。これから生

活していく中で、人との関わりはたくさんあると

思います。実習では、お店の方とコミュニケーシ

ョンをとり、自分も楽しく取り組むことができた

ので、とても大切なことだと思いました。また、

学校では人前で考えを発表する力を身につけれた

と思います。元々人前に立つのが苦手だったけ

ど、デュアルの授業を通して、少し成長できたと

思います。  【実習先】みさき堂（みなべ町） 

Q．1 学期の「デュアル実習」を振り返って… 
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